

Gobierno brasileño enfrentará acusaciones en ONU por violaciones a los derechos humanos



Brasilia, 24 feb (RHC) El gobierno de Brasil enfrentará acusaciones de violaciones a los derechos humanos en una reunión del consejo de ese apartado de las Naciones Unidas que comienza este 24 de febrero su primera sesión del 2020 en la ciudad suiza de Ginebra.

Denuncias de indígenas, activistas y ecologistas contra el gobierno presidido por Jair Bolsonaro, marcarán esta 43 sesión del Consejo de Derechos Humanos de la ONU, según el columnista del portal UOL, Jamil Chade.

Chade refiere que en uno de los documentos a debatir, los relatores de la máxima advierten sobre la cuestión ambiental e indígena como el aumento de las quemas en la Amazonia brasileña, en tanto otra queja que la administración nacional enfrentará será la referida a la lucha contra el hambre.

En las próximas semanas, organizaciones no gubernamentales, activistas, pueblos indígenas y otros grupos utilizarán la reunión de la ONU para denunciar las violaciones en Brasil.

Uno de ellos se refiere a la situación de los pueblos indígenas. También se expondrá la cuestión del racismo.

'En 2019, Brasil se convirtió en blanco de más de 35 denuncias en la ONU, una situación sin precedentes en el período democrático del país', subraya el columnista. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/215236-gobierno-brasileno-enfrentara-acusaciones-en-onu-por-violaciones-a-los-derechos-humanos>



Radio Habana Cuba